

martes 28 de mayo de 2019

Reunión de socios para acordar el diseño del prototipo de secasol

El pasado 30 de abril de 2019 se celebró en Lisboa, en la sede del socio Laboratório Nacional de Energia e Geologia, una reunión de seguimiento centrado en el grado de avance de los trabajos de diseño del prototipo de secasol.

A la reunión asistieron de forma presencial representantes de LNEG y CENTA y por videoconferencia Diputación de Huelva y CESPAS.

Los temas que se trataron fueron los siguientes:

- Condicionantes administrativos para el diseño del prototipo y Plan de trabajo para implantación del mismo Presentado por Gonzalo Lobo (CENTA).
- Presentación del avance de la ingeniería del prototipo. Expuesto por Francisco Díaz (CENTA).
- Programa de simulación y necesidades de toma de datos. Presentado por João Cardoso (LNEG).

Por último, se realizó una reflexión y discusión final de los temas tratados en donde, entre otras cosas, se discute sobre las opciones del prototipo y el modelo de simulación.

